

Soekidjo Notoatmodjo

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this **Soekidjo Notoatmodjo** by online. You might not require more period to spend to go to the ebook start as skillfully as search for them. In some cases, you likewise attain not discover the message Soekidjo Notoatmodjo that you are looking for. It will unconditionally squander the time.

However below, behind you visit this web page, it will be appropriately categorically simple to get as well as download lead Soekidjo Notoatmodjo

It will not receive many epoch as we run by before. You can complete it while put it on something else at house and even in your workplace. thus easy! So, are you question? Just exercise just what we manage to pay for below as competently as review **Soekidjo Notoatmodjo** what you past to read!

Manajemen Sumber Daya Manusia - Moh. Kurdi, SP., M.M., C.HRA. 2022-04-25 Kehadiran Buku Manajemen Sumber Daya Manusia ini disusun oleh para akademisi dan praktisi dalam bentuk buku kolaborasi. Walaupun masih jauh dari kesempurnaan, tetapi kami mengharapkan buku ini dapat menjadi referensi atau bahan bacaan dalam menambah khasanah keilmuan khususnya mengenai Manajemen Sumber Daya Manusia. Sistematika penulisan buku ini diuraikan dalam empat belas bab yang memuat tentang Teori Dasar MSDM, Perkembangan Teori MSDM, Proses Rekrutmen SDM, Teori Kepuasan Kinerja SDM, Teori Penilaian Kinerja SDM, Pelatihan SDM, Pengembangan Kinerja SDM, Sistem Balas Jasa dalam MSDM, Pemberdayaan SDM, Manajemen Karir dalam MSDM, Manajemen K3 dalam MSDM, Sistem Pemutusan Hubungan Kerja, Manajemen Hubungan Industrial, dan bab terakhir yaitu Audit SDM.
Etika dan Perilaku Kesehatan - Dr. Irwan. S.KM, M.Kes 2020-02-04 Buku ini berisikan tentang informasi kesehatan masyarakat dalam konteks etika dan perilaku kesehatan lebih khususnya membahas tentang ruang lingkup dan sejarah kesehatan masyarakat, konsep sehat dan sakit,

etika dan perilaku kesehatan. Kami berharap buku ini dapat memberikan informasi tambahan kepada kita semua khususnya kepada mahasiswa kesehatan. Segera Dapatkan Buku ini!!
HUKUM KESEHATAN - Dr. dr. Ampera Matippanna, S.Ked., M.H. Problem tanggung jawab hukum rumah sakit terhadap pasien dalam pelayanan kesehatan, merupakan diskursus yang senantiasa menarik untuk dikaji secara mendalam. Dasar dan argumentasi filosofis pelaksanaan pelayanan kesehatan oleh rumah sakit terhadap pasien bertitik tolak pada pelaksanaan kewajiban rumah sakit untuk memenuhi hak-hak pasien dalam pelayanan kesehatan, pelaksanaan pelayanan kesehatan yang sesuai dengan standar profesi, Standar pelayanan medis (Standar Operasional Prosedur (SOP), standar sarana-prasarana dan standar etika profesi) dan pelaksanaan tanggung jawab hukum atas kesalahan atau kelalaian dokter atau pihak rumah sakit yang menyebabkan terjadinya kerugian, cacat atau meninggalnya pasien. Tanggung jawab hukum Rumah Sakit terhadap pasien dalam pelayanan kesehatan, masih sering ditemukan belum berjalan dengan optimal. Sehingga, kasus-kasus

tuntutan malpraktek terhadap dokter atau pihak rumah sakit setiap saat muncul dipermukaan. Berbekal pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki, penulis hendak mengupas secara ilmiah dalam buku ini, beberapa poin kunci tentang pelayanan kesehatan terhadap pasien di rumah sakit, yaitu antara lain: bagaimana tanggung jawab rumah sakit terhadap pelaksanaan hak-hak pasien dalam pelayanan kesehatan? Bagaimana penerapan sanksi hukum atas pelayanan kesehatan di rumah sakit yang tidak sesuai dengan SOP? Serta, bagaimana pelaksanaan tanggung jawab rumah sakit yang ideal terhadap pasien dalam pelayanan kesehatan?

International Medical Who's who - Longman Group (Firm) 1985

Apa Susahnya Karyawan Menjadi Bos - Rohmadi Rusli Ronin Hidayat 2013-01-29

"* Apakah selamanya karyawan biasa atau yang sering disebut bawahan selamanya menjadi bawahan? Kenapa bos--seperti manager dan direktur PSDM--ragu-ragu mempromosikan seorang karyawan biasa menjabat jabatan yang lebih tinggi? Bos yang berhasil adalah jika dia menciptakan kaderisasi untuk menggantikannya kelak. Aksioma itu berlaku di semua organisasi, pemerintahan, perusahaan, LSM yang nirlaba, bahkan di dunia politik. * Menggali dan mengembangkan potensi seorang karyawan bukan perkara mudah. Kita harus memahami kecerdasan emosi, kecerdasan spiritual, dan kecerdasan akal. Dan yang paling baik adalah gabungan kecerdasan emosi dan kecerdasan akal. * Tercapainya target suatu organisasi (perusahaan) secara maksimal sepenuhnya bergantung pada kinerja para karyawan yang bekerja di organisasi tersebut. Kinerja karyawan baik apabila dia mampu memberikan kontribusi optimal sesuai dengan tugas yang diberikan. * Pimpinan

perusahaan sebaiknya memahami konsep talent management untuk mengembangkan karyawan agar mampu menghadapi era globalisasi."

Praktik Penerapan Perilaku Anti Korupsi Pada Anak - Dwi Puji Lestari 2022-06-15

Pendidikan tidak hanya sebatas mentransfer ilmu. Tugas pendidikan adalah membentuk kepribadian atau membentuk karakter dan watak seseorang agar menjadi lebih baik, lebih sopan dalam tataran etika, nilai dan norma dalam berperilaku sehari-hari. Ada perbedaan antara orang yang berpendidikan dan tidak berpendidikan. Idealnya orang yang berpendidikan cenderung lebih bersikap mulia sehingga tidak menimbulkan masalah-masalah sosial pada masyarakat. Esensi dari pendidikan merupakan pembentukan kepribadian peserta didik. Ketika dilakukan transfer ilmu otomatis penanaman karakter akan terlaksana. Antara ilmu dan karakter tidak dapat dipisahkan karena melalui karakter penggunaan ilmu dapat dikontrol atau dikendalikan pada saat hendak melakukan kejahatan terhadap sesama. Timbulah asumsi bahwa masyarakat berpendidikan karena ingin memiliki kepribadian yang luhur dan mulia.

Konsep Dan Advokasi Kesehatan - Maisyarah. M 2023-02-15

Masalah Kesehatan banyak disebabkan oleh beberapa faktor yang bersifat lintas sektor sering masalah kesehatan tidak menjadi prioritas atau terabaikan. Oleh sebab itu perlu ada upaya memperkenalkan Kesehatan perlu ada dukungan dan kepedulian dari semua pihak. Dengan melakukan pendekatan persuasif/ mengajak para pengambil kebijakan lebih komunikatif, dan inovatif untuk mendapatkan perhatian dari sasaran advokasi agar adanya kesadaran dari semua pihak, maka diperlukan advokasi kesehatan untuk memperoleh dukungan dan adanya persepsi bahwa kesehatan

merupakan tanggung jawab semua baik sektor pemerintah maupun swasta. Terutama para penentu kebijakan seperti Dewan perwakilan rakyat baik pusat mau didaerah.

"Kesulitan dalam Menulis Karya Tulis Ilmiah", Kenapa Bingung ? - Norfai, SKM., M.Kes 2021-03-28

Buku ini hadir dengan judul "Kesulitan dalam Menulis Karya Ilmiah", Kenapa Bingung ? dalam rangka untuk menjawab kegelisahan dan kebingungan mahasiswa dalam menyelesaikan karya ilmiahnya, sehingga mahasiswa mampu menyelesaikan karya tulis ilmiahnya tepat waktu, tanpa mengalami kebingungan.

PENGENDALIAN POPULASI LALAT DAN OPTIMALISASI PERANGKAP LALAT - Susy Ariyani A., S.Pd, M.Sc 2023-04-27

Lalat termasuk dalam filum Arthropoda, kelas Insecta, ordo Diptera. Peranan lalat sebagai penyebaran penyakit menimbulkan masalah kesehatan disebabkan lalat sebagai vector penularan penyakit saluran pencernaan seperti: kolera, typhus, disentri. Pengendalian populasi lalat sangat penting penyebaran penyakit melalui kontak seluruh anggota tubuh lalat yang menempel di makanan dan minuman dari tempat-tempat yang kotor dimana lalat membawa bibit ada pengaruh penyakit

Norma Hukum Transplantasi Jantung - Dr. dr. Andreas Andri Lensoen Tjoman, Sp.B., Sp.BTKV 2022-06-01

Pada dasarnya pelayanan kesehatan memiliki tujuan untuk melaksanakan pencegahan dan pengobatan terhadap penyakit, termasuk di dalamnya pelayanan medis yang dilaksanakan atas dasar hubungan personal sebagai dokter dengan pasien yang membutuhkan perawatan/kesembuhan namun tidak luput dari aspek-aspek yang berkaitan dengan hukum dan moral yang berkembang di masyarakat melihat bagaimana bentuk ideal dari kesehatan, kehidupan, dan kematian

sehingga kini tenaga kesehatan memiliki hubungan yang lebih kompleks tidak terhadap pasien namun kepada masyarakat umum. Kerentanan atas risiko yang terjadi pada pasien akibat suatu tindakan, apabila tidak dilakukan secara cermat akan memunculkan kesalahan yang berakibat fatal (risiko medik). Dalam konteks ini maka salah satu fenomena kesehatan yang diangkat yaitu mengenai transplantasi organ terutama transplantasi jantung yang kini menjadi isu yang hangat diperbincangkan mengingat semakin majunya teknologi dan semakin mudahnya akses baik bagi tenaga kesehatan maupun masyarakat dalam menjangkau akses kesehatan ini. Transplantasi jantung yang terbilang belum lazim di Indonesia menimbulkan berbagai respons dan pro-kontra di masyarakat, sedangkan stakeholder sendiri cenderung belum mem-provide fenomena ini sehingga perlunya kebijakan baru yang lebih komprehensif dalam mengatur transplantasi jantung

A Qualitative Study on the Knowledge, Attitude and Practice (KAP) of Mothers Towards Posyandu and Its Activities in East, Central, West Java and DKI Jakarta, 1990 - 1990

Ilmu Politik dalam Kesehatan & Keperawatan - Ujang Permana, S.Sos, M.Si 2021-03-06

buku ajar ini disusun sebagai referensi yang lengkap bagi mahasiswa keperawatan agar mampu memahami tentang politik yang berkaitan dengan kesehatan dan keperawatan dan mampu mengembangkan pemahaman awal terhadap kegiatan keperawatan yang berkaitan dengan perubahan-perubahan politik dalam kehidupan.

Lifestyle of Determinant: Penderita Penyakit Jantung Koroner - Prof. Adjunct. Dr. Marniati, S.E., M.Kes. 2022-08-15

Penyakit Jantung Koroner (PJK)

menjadi masalah kesehatan dunia. Laporan World Health Statistic 2008, tercatat 17,3 juta orang meninggal dunia atau setara dengan 30 persen kematian di seluruh dunia disebabkan PJK. Tahun 2011, di negara Asia dan Pasifik telah terjadi 17.050 kematian disebabkan penyakit jantung, 7.825 kematian karena PJK dan 2.476 kematian karena infark miokard. Prevalensi PJK terjadi di seluruh negara, diproyeksikan di negara maju dan berkembang PJK menjadi penyebab utama kematian selama 20 tahun ke depan. WHO sepuluh tahun terakhir melaporkan negara-negara berpenghasilan rendah dan menengah lebih dari 80 persen kematian akibat PJK dapat ditemukan, PJK menjadi penyebab kematian dan kecacatan nomor satu di dunia. Era global di daerah tertentu di Indonesia trend perilaku gaya hidup sehat dipengaruhi oleh gaya hidup tidak sehat masyarakat; minum kopi, merokok, pola makan, aktivitas fisik dan pengendalian stres tidak tertata dengan baik sehingga akan mengakibatkan PJK. Terhadap perilaku hidup tidak sehat ini, dapat dilakukan pencegahan melalui promotif dan preventif, pencegahan PJK melalui kebijakan bersyariat yang berwawasan syariat Islam atau budaya dari kearifan lokal. Buku ini membantu mengatasi pencegahan PJK. Adapun isi struktur Bab buku ini terdiri: Bab 1 Konsep Penyakit Jantung Koroner Bab 2 Epidemiologi Bab 3 Gaya Hidup Berisiko PJK Bab 4 Perilaku Kesehatan Bab 5 Perilaku Sakit Bab 6 Perilaku Pencarian Pengobatan Bab 7 Determinan Perilaku Bab 8 Studi Kasus Gaya Hidup Penderita PJK Bab 9 Pengaruh Faktor Sosial Terhadap PJK Bab 10 Pencegahan PJK Berdasarkan Resiko

MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA - Dr. Ir.Hj. Hamsinah. B, M.Si Kaswan (2012:6) mendefinisikan manajemen sumber daya manusia merupakan bagian dari manajemen yang

meliputi antara lain perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan lain-lain. MSDM menangani SDM, yaitu orang yang siap, bersedia dan mampu memberi kontribusi terhadap tujuan stakeholders. MSDM memperhatikan kesejahteraan manusia dalam organisasi agar dapat bekerja sama secara efektif dan berkontribusi terhadap kesuksesan organisasi. MSDM merupakan sistem yang mempunyai beberapa fungsi, kebijakan, aktivitas, atau praktik diantaranya recruitment, selection, development, compensation, retention, evaluation, promotion, dan lain-lain.

Manajemen Sumber Daya Manusia di Lembaga Pendidikan Islam - Fati'ah Kusmaduni 2022-06-15

Buku ini pada prinsipnya mengemukakan tentang manajemen sumber daya manusia. Buku ini merupakan buku awal yang membahas tentang manajemen sumber daya manusia, mulai dari konsep dasar manajemen sumber daya manusia, perencanaan sampai pada pelatihan dan pengembangan sumber daya manusia di lembaga pendidikan Islam. Buku ini cocok untuk dibaca semua kalangan baik masyarakat umum, akademisi, praktisi pendidikan bahkan mahasiswa yang menempuh pendidikan manapun. Manajemen Sumber daya manusia yang pelik tersebut berusaha penulis paparkan dengan bahasa yang ringan dan mudah dipahami sehingga memudahkan pembaca dalam memahami dan mendalami isi dari buku manajemen sumber daya manusia pendidikan Islam ini. Kepala Sekolah dan kepala Madrasah sebagai pengelola lembaga pendidikan Islam merupakan sosok yang lazim untuk membaca buku ini, supaya dalam menjalankan kepemimpinannya dapat dilaksanakan dengan efektif dan efisien. Penerbit Garudhawaca

SDM Sekolah Islam di Sumenep - Shidqiyah, M.Pd.I. 2021-11-01 Pendidikan nasional merupakan pendidikan yang bersumber dari kebudayaan bangsa Indonesia serta

berlandaskan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945. Secara filosofis, pendidikan nasional memandang dan memperlakukan setiap warga negara Indonesia sebagai ciptaan Tuhan dengan segala fitrahnya, sebagai makhluk individu dengan segala hak dan kewajibannya, dan sebagai makhluk sosial dengan segala tanggung jawabnya dalam kehidupan bermasyarakat dengan segala tantangannya. Buku ini membahas mengenai pengembangan sumber daya manusia di lembaga pendidikan islam, khususnya di Kabupaten Sumenep. Uraian di dalam buku dibagi menjadi beberapa pokok bahasan, yaitu mengenai lembaga pendidikan islam, pendidikan islam di Kabupaten Sumenep, serta bentuk pengembangan SDM lembaga pendidikan islam di Kabupaten Sumenep. Melalui buku ini, penulis berharap dapat meningkatkan kualitas dan mutu lembaga pendidikan Islam serta meningkatkan sumber daya manusia seperti yang dicita-citakan. SDM Sekolah Islam di Sumenep: Pengembangan, Penerapan, dan Problematika ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Medical Sciences International Who's who - 1987

Good Governance dalam Pelayanan Publik - Ari Ramdani, S.Sos., M.Si 2022-06-23

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Good Governance. Sistematika buku Good Governance dalam Pelayanan Publik ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 11 Bab, diantaranya: Pelayanan Publik; Good Governance; Birokrasi; Otonomi Daerah; Konsep Dasar Kompetensi Aparatur Pemerintah Daerah; Pelayanan yang Bebas dari KKN (Korupsi, Kolusi dan Nepotisme); Pelayanan Publik yang

Efisien, Efektif dan Responsif; Pelayanan Publik Partisipatif; Transparansi Pelayanan Publik; Strategi Reformasi Birokrasi di Indonesia; Serta Kaitan Prinsip-Prinsip Good Governance dalam Pelayanan Publik.

MANAJEMEN PERSONALIA DAN KEARSIPAN SEKOLAH - Dr (C). Irjus Indrawan, S.Pd.I., M.Pd.I 2020-08-18

Buku ini membahas secara umum tentang MANAJEMEN PERSONALIA DAN KEARSIPAN SEKOLAH yang terdiri dari beberapa BAB, yaitu; BAB I. PENDAHULUAN, BAB II. MANAJEMEN PERSONALIA SEKOLAH, BAB III. KOMPONEN MANAJEMEN PERSONALIA SEKOLAH, BAB IV. MANAJEMEN PERSONEL SEKOLAH (Kepegawaian), BAB V. PROSES PENYUSUNAN PERSONALIA SEKOLAH, BAB VI. PERENCANAAN SDM SEKOLAH, BAB VII. PROSES PERENCANAAN SDM SEKOLAH, BAB VIII. PENGEVALUASIAN RENCANA SDM SEKOLAH, BAB IX. KONSEP DASAR MANAJEMEN KEARSIPAN SEKOLAH, BAB X. PENGORGANISASIAN ARSIP SEKOLAH, BAB XI. PER-ALATAN DAN PERLENGKAPAN KEARSIPAN SEKOLAH, BAB XII. PROSEDUR PENCATATAN DAN PENDISTRIBUSI-AN ARSIP SEKOLAH, BAB XIII. SISTEM PENYIMPANAN KEARSIPAN SEKOLAH, BAB XIV. PENGAWASAN PE-MAKAIAN ARSIP SEKOLAH, BAB XV. KOMPUTERISASI ARSIP *Konservasi Sumber Daya Manusia dalam Ekosistem Pendidikan Islam* - Dr. H. Darmadi, S.Ag., M.M., MM.Pd., M.Si. 2018-07-31

Upaya pengembangan dan peningkatan kualitas sumber daya manusia dapat dilakukan melalui berbagai jalur, diantaranya melalui pendidikan. Pendidikan ini merupakan jalur peningkatan kualitas sumber daya manusia yang lebih menekankan pada pembentukan kualitas dasar, misalnya keimanan dan ketakwaan, kepribadian, kecerdasan, kedisiplinan, kreativitas dan sebagainya. Dalam pengembangan SDM, pendidikan memiliki nilai strategis dan mempunyai peran penting sebagai suatu investasi di masa depan. Karena secara teoretis,

pendidikan adalah dasar dari pertumbuhan ekonomi, dasar dari perkembangan sains dan teknologi, mengurangi kemiskinan dan ketimpangan dalam pendapatan, dan peningkatan kualitas peradaban manusia pada umumnya. Nilai strategis pendidikan yang makro ini, menyimpulkan bahwa pendidikan menyimpan kekuatan luar biasa untuk menciptakan keseluruhan aspek lingkungan hidup dan dapat memberikan informasi paling berharga mengenai pegangan hidup di masa depan serta membantu anak didik mempersiapkan kebutuhan hidup yang esensial untuk menghadapi perubahan. Ditinjau dari sisi sejarah, para ilmuwan muslim adalah orang-orang yang memiliki komitmen terhadap Islam yang tinggi, karena dalam perjalanan keilmuannya, sisi keduniaan dan keagamaan tetap berjalan seiring dan institusi pendidikan tidak memisahkan kedua sisi tersebut. Tokoh-tokoh dan para ilmuwan tersebut memiliki dedikasi yang tinggi terhadap keilmuannya di samping fungsinya sebagai ulama dan mereka tidak menjadikan pendidikan keagamaan sebagai ajang mencari nafkah. Pendidikan keagamaan pada awalnya dianggap sebagai kebutuhan mutlak disamping harus mempelajari bidang keduniaan untuk bekal hidup. Hal ini memang merupakan tujuan pendidikan Islam dalam rangka meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia. Buku Konservasi Sumber Daya Manusia dalam Ekosistem Pendidikan Islam ini terdiri dari delapan Bab, yang mengungkap secara mendalam mengenai upaya-upaya mengembangkan Sumber Daya Manusia dalam perspektif Pendidikan Islam dengan segala dimensinya. Bab I Pendidikan Islam dalam Dinamika Modernisasi dan Globalisasi, Bab II Pendidikan Islam dan Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Indonesia, Bab III Manusia Sebagai Dimensi Pendidikan Islam dalam Perspektif Al-Quran, Bab IV Implementasi Nilai-nilai Iman dan

Taqwa dalam Pendidikan Islam, Bab V Implementasi Nilai-nilai Akidah (Tauhid) dalam Perspektif Pendidikan Islam, Bab VI Dimensi Akhlak dalam Paradigma Pendidikan Islam, Bab VII Nilai-nilai Ibadah Salat 5 (Lima) Waktu Ditinjau dari Pendidikan Islam, dan Bab VIII Membangun SDM Percaya Diri dalam Paradigma Pendidikan Islam.

ETIKA PROFESI DAN HUKUM KESEHATAN - Herniwati, Rospita Adelina Siregar, Anggraeni Endah Kusumaningrum, Muntasir, Lia Kurniasari, Endang Wahyati Yustina, Safaruddin Harefa, Sulaiman, Arman Anwar, Ika Atikah, Sabir Alwy & Afdhal. 2020-03-31
Hukum Kesehatan merupakan salah satu bidang hukum yang masih muda, Indonesia sendiri baru mengenal rezim hukum kesehatan ketika dibentuknya kelompok studi hukum untuk Fakultas kedokteran Universitas Indonesia pada tahun 1982. Hukum kesehatan itu sendiri pada pokoknya mengatur tentang hak, kewajiban, fungsi, dan tanggung jawab para pihak terkait (stakeholders) dalam bidang kesehatan, sehingga Hukum kesehatan diharapkan mampu memberikan kepastian dan perlindungan hukum kepada pemberi dan penerima jasa layanan kesehatan. Hukum kesehatan juga erat kaitannya dengan faktor resiko yang sering dihadapi oleh pelaku profesi kesehatan, maka tidak jarang praktik pelayanan kesehatan yang diberikan oleh petugas kepada pasien sering menimbulkan masalah hukum, sehingga kondisi tersebut membuat para pelaku profesi kesehatan menjadi gamang dalam melaksanakan tugas dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat. Begitupun sebaliknya, pasien sebagai penerima jasa layanan kesehatan terkadang memiliki resiko hukum juga, terutama bagi pasien yang secara spontan mengekspresikan kekecewaan dan keluhannya terhadap pelayanan kesehatan yang kurang optimal. Hubungan antara pasien dan

pelaku profesi kesehatan sebagaimana dijelaskan diatas, cenderung menimbulkan sebuah hubungan yang konfliktual, tentu kondisi tersebut jelas tidak kondusif dan konstruktif bagi upaya pembangunan kesehatan yang merupakan salah satu unsur dari pembangunan nasional untuk memajukan kesejahteraan umum sebagaimana diamanatkan oleh Undang-Undang Dasar 1945. Hubungan konfliktual tersebut merupakan cerminan bahwa ketentuan-ketentuan mengenai hukum kesehatan yang tersebar di berbagai peraturan perundang-undangan belum sepenuhnya difahami atau dipedomani baik oleh pelaku profesi kesehatan ataupun oleh pasien itu sendiri. Oleh karena itu hukum kesehatan menjadi sangat penting untuk difahami dan dipedomani oleh stakeholders dibidang kesehatan, seperti dokter, tim medis, rumah sakit dan pasien itu sendiri, sehingga jika dikemudian hari terjadi hubungan yang bersifat konfliktual, para pihak mampu menyelesaikan persoalan tersebut melalui jalur atau mekanisme sengketa yang lebih efisien, efektif dan mengedepankan asas mufakat.

Pertanggungjawaban Hukum bagi Dokter dalam Tindakan Aborsi - Maryati
2022-07-11

Kewenangan Hukum bagi Dokter yang melakukan tindakan aborsi secara umum sudah diatur secara eksplisit dalam UU No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan dan UU No. 29 Tahun 2004 tentang Praktik Kedokteran serta Permenkes No. 3 Tahun 2016 tentang Pelatihan dan Penyelenggaraan Pelayanan Aborsi atas Indikasi Kedaruratan Medik dan akibat Perkosaan. Terdapat pembatasan kewenangan dokter yang akan melakukan aborsi akibat perkosaan, yakni batasan umur kehamilan yang diperbolehkan 6 minggu. Semua kewenangan di atas diberikan dengan syarat dokter yang bersangkutan telah mengikuti pelatihan sehingga

mempunyai sertifikat kompetensi tentang tindakan tersebut.

Pertanggungjawaban hukum bagi dokter yang melakukan tindakan aborsi dengan tidak memenuhi persyaratan, dapat dijerat hukum secara pidana, perdata, maupun administrasi. Dokter akan dipidana apabila memenuhi unsur perbuatan pidana, melawan hukum, dan melakukan kesalahan. Ancaman pidana pada UU No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan adalah pidana penjara paling lama 10 tahun dan denda paling banyak Rp1.000.000.000,- (1 miliar). Akan tetapi, jika hakim menggunakan KUHP (*lex generalis*), maka ancaman yang diterapkan, sepertiga lebih berat daripada orang awam yang melakukannya.

Ilmu Kesehatan Masyarakat - Murti Ani
2022-03-29

Konsep Ilmu Kesehatan Masyarakat, Konsep Sehat dan Sakit, Pencegahan Penyakit, Pilar Ilmu Kesehatan Masyarakat, Biostatistik, Kesehatan Lingkungan, Kesehatan Kerja, Kesehatan Reproduksi, Keluarga Berencana dan Kependudukan, Administrasi Kebijakan Kesehatan, Pendidikan dan Ilmu Perilaku Kesehatan, Gizi Kesehatan Masyarakat, Higiene Sanitasi, Program Pelayanan Kesehatan, Sistem Kesehatan Nasional dan Epidemiologi

Islam Universalia, Issue Sept 2019 - M Ikhwan
2019-09-29

Islam Universalia is an international journal published by the Cyber Dakwah. It specializes in Islamic studies and social sciences in various scientific fields and is intended to communicate original research and current issues on the subject. This journal warmly welcomes contributions from scholars of related disciplines. The languages used in this journal are English and Indonesia. Islam Universalia is an open-access journal which means that all content is freely available without charge to the user.

IC2RSE 2019 - Sriadhi 2019-12-04
As an annual event, The 3rd International Conference Community Research and Service Engagements (IC2RSE) 2019 continued the agenda to bring together researcher, academics, experts and professionals in examining selected theme by applying multidisciplinary approaches. In 2019, this event will be held in 4 December at Florida-Maryland Room, JW Marriot Hotel. The conference from any kind of stakeholders related with Education, Information Technology, Mathematics and Social Related Studies. Each contributed paper was refereed before being accepted for publication. The double-blind peer reviewed was used in the paper selection.

Proceedings of the Tapanuli International Health Conference 2022 (TIHC 2022) - Sukhri Herianto Ritonga 2023-01-22

This is an open access book. Covid-19 has shaped many new perspectives on the order of life around the world. This perspective encourages humans to get used to a life model that is different from the life model before the pandemic era known as the new life order. This new life order will certainly have an impact on all existing aspects, such as health and economic aspects. At a time when this infectious disease continues to spread throughout the world and no one sure when it will end, degenerative diseases continue to show an increasing trend in the number of sufferers from time to time. It has resulted in an increasing burden on health services. So that an effective and efficient solution is needed to control this situation. Degenerative is a disease due to decreased function of the existing systems in the body. It occurs due to hereditary factors, an unhealthy lifestyle or aging. Degenerative diseases occur in all

systems, such as the neurological system, cardiovascular system, endocrine system and musculoskeletal system. The result of this disease is a gradual decline in the quality of life of the sufferer. Various disciplines in the health sector have an important role in controlling or preventing this disease. Such as in the fields of medicine, nursing, midwifery, public health and pharmacy. One of the roles that can be shown is from the aspect of health research. Research requires clear consideration in its implementation and have to consider the outputs that obtained from it. Research with broad impact on the control and prevention of degenerative diseases needs benefit of the users such as the community immediately to achieve a healthy and productive society in the Pandemic era of the Covid-19. Various effective and efficient comprehensive approaches need to be studied more deeply to find the best solution, such as implementation of various scientific meetings. One of them is through the idea of implementing the 2022 Tapanuli International Health Conference. This scientific meeting will bring together various experts and researchers to share the latest information regarding the prevention of degenerative diseases, as an effort to create a healthy and productive society.

PEDOMAN METODOLOGI PENELITIAN - dr. Febri Endra Budi Setyawan, M.Kes
Buku ini sangat pas untuk di gunakan para peneliti dan mahasiswa untuk melakukan penelitian baik untuk penelitian kualitatif maupun kuantitatif dengan pendekatan statistik

Indonesian Associations & NGOs - 2001

STATUS KESEHATAN LANSIA BERDAYAGUNA - Agus Setyo Utomo 2019-10-18
Aktivitas manusia pada intinya merupakan bentuk pertanggungjawaban

dan amanah Allah sebagai khalifah-Nya. Dalam konstelasi berpikir seperti ini kemudian manusia dapat melakukan aktivitas yang kemudian melahirkan sebuah karya meskipun hanya bagian terkecil dalam deretan disiplin ilmu yang jauh lebih awal terjadi dan tercipta.

Edukasi Gizi pada Remaja Obesitas - La Supu 2022-07-11

Obesitas merupakan masalah kesehatan masyarakat yang serius di Indonesia dengan prevalensinya yang terus meningkat. Prevalensi obesitas pada remaja yang semakin meningkat jumlahnya menunjukkan keadaan yang mengkhawatirkan, sebab terdapat hubungan yang signifikan antara risiko kesehatan dan biaya perawatan kesehatan dengan kejadian obesitas pada anak dan remaja. Konsekuensi kesehatan tersebut meliputi gangguan metabolisme pubertas dini, diabetes tipe 2, hipertensi, gangguan tidur obesitas pada usia dewasa, dan peningkatan angka kesakitan di usia muda. Penanganan obesitas lewat metode edukasi yang tepat dapat membantu mencegah obesitas. Buku ini akan membahas tentang obesitas pada remaja, aktivitas sedentari, asupan zat gizi remaja obesitas, edukasi gizi dan metodenya terhadap kejadian obesitas remaja, serta pengaruh edukasi gizi terhadap tingkat pengetahuan yang dipaparkan secara rinci. Harapannya adalah buku ini dapat menambah ilmu pengetahuan juga sebagai referensi bagi khalayak ramai.

Ilmu kesehatan masyarakat - Soekidjo Notoatmodjo 1997

On public health services in Indonesia.

Metodologi Penelitian Kesehatan dan Pendidikan - H. Syamsunie Carsel HR

Al-Qur'an dan Kesejahteraan Sosial: Sebuah Rintisan Membangun Paradigma Sosial Islam yang berkeadilan dan Berkesejahteraan - Prof. DR. Asep

Usman Ismail, MA

Selama ini, kesejahteraan sosial identik dengan terpenuhinya kebutuhan pokok suatu masyarakat yang bersifat material. Sedikitnya, ada dua cara populer yang ditempuh untuk menciptakan kesejahteraan sosial. Kapitalisme, yang bertumpu pada kepemilikan individu; dan Sosialisme yang bertumpu pada kepemilikan kolektif. Argumentasi yang dibangun pada buku Al-Qur'an dan Kesejahteraan Sosial ini dibangun berdasarkan pesan dan ajaran dalam Al-Quran.

Landasannya tidak bertumpu pada kepemilikan individu atau kolektif, tetapi pada pengakuan keduanya. Pada satu pihak, tiap individu dipacu untuk produktif dan kompetitif, tetapi pada pihak lain, tiap individu selalu diingatkan bahwa di dalam harta yang diperoleh, ada bagian atau hak orang lain yang harus dikeluarkan **BEYOND THE LIMITS AND BRAVERY** - Dr. H. Abdul Radjak, DSOG

Tak terasa, buku "Beyond The Limits" sudah lima tahun lalu Penulis meluncurkan. Dalam kurun waktu lima tahun tersebut (2013-2018) sudah banyak penambahan pencapaian menyangkut Radjak Group. Pada tahun 2013 ketika buku tersebut diluncurkan, Penulis masih sepenuhnya mengelolanya. Sedangkan sekarang, giliran anak-anak Penulis yang mengelolanya karena estafet kepemimpinan grup bisnis keluarga ini sudah berjalan dengan baik. Lima tahun lalu Penulis ingin bercerita melalui buku bagaimana Penulis mengatasi hambatan dan kesulitan untuk kemudian mengubahnya menjadi peluang. Penulis percaya bahwa kehidupan itu seperti seseorang yang tengah mendaki gunung. Masing-masing orang punya jalan tempuhnya sendiri-sendiri yang harus dilalui dengan melewati jalan yang dibuatnya. Bagaimana kita menghadapi hambatan itu adalah bagaimana kita mengalahkannya atau menembusnya. Oleh

karena itu judul bukunya "Beyond The Limits". Setelah lima tahun berlalu, banyak hal yang ingin Penulis update sekaligus cetak ulang "Beyond The Limits". Ternyata update-nya lumayan banyak. Sehubungan dengan itu, Penulis terpikirkan untuk mengubah judulnya menjadi "Delivering Braveness". Ini sebenarnya sebuah pesan karena sepanjang kehidupan Penulis sejak merintis hingga mengembangkan Radjak Group, keberanian mengeksekusi peluang cukup besar mewarnai keberhasilan Penulis. Saat ini Penulis menemukan momentum untuk mengingatkan soal keberanian (braveness) itu pada diri Penulis sendiri dan anak-anak Penulis. Bagi Penulis tantangan keberanian itu adalah beranikah Penulis melepas pengelolaan Radjak Group pada anak-anak Penulis. Bagi anak-anak Penulis, beranikah mereka menerima estafet tanggung jawab tersebut untuk mengelola Radjak Group. Itulah alasannya kenapa judulnya "Delivering Braveness." Kendati begitu buku ini masih 80% merupakan "Beyond The Limits". Oleh karena itu kata sambutan dari tiga sahabat Penulis (Tanri Abeng, Salim Said, dan almarhum Samsi Jacobalis) di buku "Beyond The Limits" masih Penulis sertakan di buku ini karena kaitan sejarah dan pesannya yang mendalam. Kembali Penulis kemukakan bahwa ide awal membuat buku ini datang dari anak-anak Penulis. Mereka ingin memberikan hadiah berupa kado khusus di hari ulang tahun yang khusus pula, 70 tahun, 13 September 1943 2013. Penulis terharu menemukan niat tulus mereka. Memang, bagi orangtua, hadiah terbaik dari anaknya bukanlah pemberian yang sifatnya duniawi semacam pakaian bagus, perhiasan mahal, dan sejenisnya. Anak-anak yang patuh, sukses mencapai cita-cita, dan mampu menjalankan amanah orangtua adalah hadiah terindah dan tak ternilai yang diterima oleh orangtua.

Dan, tentu hadiah buku adalah sesuatu yang spesial. Maknanya luas. Manfaatnya besar. Oleh karena itu, ketika mereka mengatakan Penulis harus menulis buku otobiografi, atau semi-otobiografi, Penulis pun setuju. Sedangkan update buku "Beyond The Limit" dilakukan sebagai kado dari anak-anak untuk ulang tahun Penulis yang ke-75 pada 13 September 2018. Penulis bersyukur bisa mencapai usia 75 tahun. Penulis tidak pernah menganggap diri Penulis ini sukses luar biasa. Namun, pencapaian yang sudah Penulis raih juga tak bisa dianggap sebagai bentuk perjuangan yang biasa-biasa saja, setidaknya jika itu dipandang dari pihak Penulis sebagai pelakunya. Penulis berjuang begitu berat, melelahkan, memakan waktu yang panjang, kadang-kadang menemukan titik nadir yang membuat Penulis menangis, putus asa, dan sepertinya hidup ini akan jatuh pada titik paling rendah. Di sisi lain, Penulis sering menemukan kegembiraan tiada tara karena perjuangan berat Penulis berhasil mencapai apa yang diinginkan. Penulis kira, hal-hal semacam itu memiliki bahan pembelajaran yang pantas Penulis bagi kepada anak, keluarga, relasi, mahasiswa-mahasiswa, dan juga kepada banyak orang. Karena langsung ataupun tidak, kita belajar dari kehidupan orang lain. Ketika melihat orang lain sukses, kita meniru mereka dengan cara kita. Ketika mereka gagal, kita menemukan cara untuk menghindari cara itu agar tidak mengalami kegagalan serupa. Orang lain adalah pembelajaran bagi kita. Jika mereka semua membuat buku, mereka menyumbang bahan pembelajaran yang sama. Tentu saja ada orang yang memiliki bahan pembelajaran yang penuh, ada yang hanya poin-poin tertentu. Buku ini Penulis tulis sebenarnya untuk sharing pengalaman hidup, syukur-syukur menjadi bahan pembelajaran, terutama bagi anak-cucu dan keturunan

Penulis. Bahwa ayahnya dulu pernah menjalani kehidupan seperti itu. Mungkin masih cocok diterapkan di kehidupan mereka saat ini, mungkin juga tidak. Penulis tak mau menggurui. Penulis bahkan tak mau menunjukkan poin-poin mana yang harus atau pantas ditiru. Penulis alirkan saja apa adanya karena buku ini sifatnya semi-otobiografi. Tak menarik jika isinya hanya poin-poin. Keberhasilan Penulis dalam hidup ini tak datang dengan sendirinya. Penulis tak mungkin mampu mendirikan kelompok bisnis yang bernama Radjak Group ini tanpa bantuan banyak pihak. Maka, menjadi kewajiban Penulis untuk berterima kasih kepada mereka.

Cakrawala Pendidikan Islam - ASNAWAN
2012-12-24

Pendidikan Islam yang sekaligus sebagai bagian dari sistem pendidikan Nasional. Secara ideal, pendidikan Islam bertujuan melahirkan pribadi manusia seutuhnya. Dari itu, pendidikan Islam diarahkan untuk mengembangkan segenap potensi manusia seperti; fisik, akal, ruh dan hati. Segenap potensi itu dioptimalkan untuk membangun kehidupan manusia yang meliputi aspek spiritual, intelektual, rasa sosial, imajinasi dan sebagainya. Rumusan ini merupakan acuan umum bagi pendidikan Islam, yang akhir tujuannya adalah pencapaian kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

Hukum Pidana Malapraktik - H. Muntaha
2022-05-09

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dewasa ini semakin pesat, terutama perkembangan ilmu

pengetahuan dan teknologi kedokteran (Iptekdok). Perkembangan iptekdok tersebut tidak berbanding lurus dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi hukum. Dalam keadaan demikian, hukum tidak lagi berperan dan diposisikan sebagai social control semata, akan terampil hukum diharapkan akan mempunyai posisi dan memainkan peran yang strategis dalam memberi perlindungan terhadap masyarakat, yaitu sebagai social engineering. Buku ini mengulas berbagai permasalahan yang berkaitan dengan malapraktik yang terjadi di masyarakat, antara lain menyangkut kebijakan di bidang kesehatan yang di dalamnya termasuk rumah sakit dan tenaga medis; menyangkut pertanggungjawaban dokter secara etika profesi dokter dalam menjalankan tugasnya; menyangkut pertanggungjawaban dari segi hukum pidana, ekonomi, dan filsafat; serta menyangkut alasan-alasan penghapus yang dapat meniadakan pidana pada dokter. Kesemuanya dibahas secara mendalam dengan menggunakan pendekatan dan teori-teori hukum pidana. Kehadiran buku ini diharapkan dapat menambah wawasan pembaca terkait dengan malapraktik dalam ruang lingkup hukum pidana.

Sosiologi untuk Kesehatan -

Dasar-Dasar Keperawatan Kesehatan Masyarakat -

Sosiologi Keperawatan -

Accessions List: Southeast Asia -
Library of Congress. Library of
Congress Office, Jakarta 1989-07